

Das Ionenfußbad wird nicht bei....

Herzschrittmacher, Schmerzmittelpumpe (Diabetes)
und anderen elektronischen Implantaten

Schwangerschaft und Stillzeit

Organtransplantationen

Blutgerinnungsstörung (Blutern, Thrombose & Blutverdünner)

Kupferspirale als Verhütung

Offenen Wunden an den Füßen oder akuten Thrombosen

Epilepsie oder Amnesie

Grippalen Infekten

Amalgam Zahnfüllungen

.....Angewendet

Die Verfärbung des Wassers hat nichts mit der Entgiftungsausleitung zu tun.

Entscheiden ist die gesteigerte Entgiftung über den Urin am dritten Tag nach der Anwendung eines Ionen-Fußbades.

Das bedeutet, 8 Std. nach dem Fußbad und Koriander Einnahme einen Anstieg der Toxine im Urin feststellen kann.

Warum Koriander!!!

Koriander ist sehr effektiv bei der Quecksilber-, Aluminium- und Bleiausleitung.
Er löst Toxine von den Bindungsstellen und wirkt unterstützend auf den Gallefluss.